
 

 

 

ATA DE REUNIÃO DO COMTUR 

 

( x )  Ordinária  (  ) Extraordinária 

Data: 28/03/2023 Data de convocação e divulgação da pauta: 26/03/2023 

Hora de início: 18:30 Hora de encerramento: 20:00 

 

Pauta: 

 

 feedback dos eventos da programação do aniversário da cidade; 

 atualização sobre a RT; 

 Resposta do poder público ao ofício encaminhado sobre a gestão do contrato de 
concessão Mirante do Cristo; 

 proposta de conteúdos para rede social do COMTUR. 

 

 

 

Lista de presença: 

Conselheiro (Titular) Presente Conselheiro (Suplente) Presente 

Guilherme Gaspari X Jean Carlo Leite da Cunha  Sim 

Andrea DorettoBusch Della Costa Não Hilton Mündim Não 

Cleber Ulisses de Oliveira Não Rafael André Batista X 

Renata Matsumoto Sim Viviani do Valle José X 

Margarete Rubio Não Dennis Pescuma X 

Shirley Aparecida Martins Baratella Sim José Mauro Oliveira Baratella X 

Kelly Cristina de Melo Passadore Sim Doroty Rojas Sim 

Luciana Rodrigues Garcia X Maria Fernanda Marques  Sim 

Rosana Cristina Paulino dos Santos Não  Elisabete Portiolli Não 

Ailton OssunaZalorenzi X Erika Barkoczy Não 

Marcia Bernini Lourenço X Leandro José dos Santos Não 

Maria Izilda de Oliveira Lenk Sim Nilde Ferrara Não 

Vivian Raggenbass D’Angelo X Luciano Rodrigues Não 

Camila da Costa Ginez Sim João Francisco Coutinho Moreira Não  

Julio Cesar da Silva Sim José de Paula Rodrigues Sobrinho Não 

 

Convidados:  

 

 



 

Deliberações do Conselho: 

Discussão: 

Dá-se a abertura da reunião através da presidente do COMTUR Kelly Passadore saudando a 
todos presentes e abre a reunião solicitando a aprovação da ata da última reunião, após a 
leitura, todos os presentes aprovaram sem objeção.  

Pauta sugerida:  

Pauta 1 

Feedback dos eventos da programação do aniversário da cidade - 2023; 

Iniciamos com o Secretário de Cultura e Turismo, Jean Carlo Cunha, parabenizando os 
parceiros, trazendo alguns relatos e dados da programação, que aconteceu nos dias 18 e 19, 
bem como nos dias 20 e 21, 24, 25 e 26. 

A conselheira Shirley, trouxe alguns relatos do evento em parceria com o motoclube Filhos da 
Lua, agradeceu e parabenizou a gestão. Houve ainda os parabéns por parte da conselheira 
Maria Izilda, fechando com os feedbacks das conselheiras  Doroty e Maria Fernanda, sobre o 
evento do dia 25, no cristo, que através de parceria também fez parte da programação.  

Pauta 2  

Atualização sobre a RT 

Em seguida Jean Carlo Cunha comentou que a reunião da RT, anunciada no ultimo encontro 

não aconteceu e foi remarcada na sede da CIOESTE no dia 03/04/2023, juntamente a RT 

“Negócios e Cultura” e a presença do Secretário Estadual de Turismo e Viagens Sr. Roberto de 

Lucena, estendendo o convite a presidente deste nobre COMTUR. 

 

Pauta 3 

Resposta do poder público ao ofício encaminhado sobre a gestão do contrato de concessão 
Mirante do Cristo 

Iniciamos com a leitura da resposta do poder público, através da Secretaria de Obras e 

Planejamento, comunicado interno 86/23, conforme página 48 do processo administrativo 

6517/22, trazidas pelo Secretário de Cultura e Turismo, que salientou que não há registros de 

reclamações sobre este tema na ouvidoria. 

Na sequência a conselheira Maria Izilda se manifestou dizendo que o cidadão não está 

habituado a recorrer aos meios legais para reclamar, não exerce sua cidadania de registrar 

seus direitos, em suas palavras a “população já entregou”, ainda se colocou insatisfeita com as 

respostas incompletas por parte do processo supracitado. Esclareceu ainda que durante o 

evento realizado pela ONG Caminho Verde, no mirante dia 25/03/2023, houveram abordagens 

e questionamentos por cidadãos presentes, sobre a atual situação da concessão do espaço e 

sobre o impedimento de acesso pela população, salientando que haviam pessoas dispostas a 



 

encabeçarem movimentos populares para tal reivindicação, inclusive com abaixo assinado e, 

se seria possível o encaminhamento ao MP através da ONG Caminho Verde. 

A conselheira Camila, disse que numa ocasiões esteve lá e registrou que os portões 

encontravam-se abertos. Já a conselheira Doroty, opinou que o espaço não é acolhedor, o 

ambiente interno do prédio é escuro, além de que no dia de montagem do evento da ONG 

Caminho Verde, os portões estavam fechados e foi aberto depois do combinado. Depois 

destas expressões por parte dos membros houve deliberação sobre esta pauta e num 

consenso decidimos encaminhar um ofício, em nome do COMTUR para o concessionário do 

mirante, bem como o Secretário de Obras e Planejamento, convidando-os para a próxima 

reunião ordinária agendada para o dia 25/04/2023, no Centro Cultural as 18h30, para que 

juntos e através do diálogopossamos compreender os teores aqui discutidos e propor soluções 

para que o espaço seja ocupado pela população e turistas. 

 

Pauta 4  

Proposta de conteúdos para rede social do COMTUR  

Em seguida Jean Carlo Cunha comentou que a equipe de estagiários estará reformulando a 

página do COMTUR no instagram e sugerindo conteúdos que esclareça o trabalho deste 

conselho.  

 

Sem mais, 

Júlio Cesar. 


